
 
 

 

 
 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 0088/2019.                                                        Em, 25 de fevereiro de 2019. 
 

SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO A 
MANUTENÇÃO E SINALIZAÇÃO DA CICLOVIA EM 
TAMOIOS, 2º DISTRITO DE CABO FRIO. 

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito solicitando a manutenção e sinalização de ciclovia em Tamoios, 2º Distrito de Cabo 
Frio. 

 
Sala das Sessões, 25 de fevereiro de 2019. 

 
 

ADEIR NOVAES 
Vereador - Autor 

 

JUSTIFICATIVA: 
 A ciclovia é muito importante para a prática de esportes, como o ciclismo, e para 

locomoção das pessoas que usam a bicicleta como meio de transporte. Mas, para dar mais 

seguranças ás pessoas que utilizam a ciclovia, precisa passar por uma boa reforma e ter uma 

sinalização adequada.                                                                                                                                                                                                                 

 É muito importante manter a ciclovia em bom estado para incentivar a prática de do 

uso de transporte alternativo, como a bicicleta.     

 Assim, solicito a participação dos Nobres Vereadores na aprovação da nossa proposta. 


